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Republik Österreich 
DER BUNDESKANZLER 

353.110/15-I/6/94 

An den 
Präsidenten des Nationalrats 
Dr. Heinz FISCHER 

Parlament 
1017 Wie n 

A-1014 Wien, Ballhausplatz 2 
Tel. (0222) 531 15/0 
OVR: 0000019 

2. Feber 1994 

~e8 lAB 

1994 -02- 0,. 

zu ~/J 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Haider und Kollegen haben 

am 25. Jänner 1994 unter der Nr. 5988/J an mich eine schrift
liche parlamentarische Anfrage betreffend EG-Empfang in Brüssel 

gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 

"1. Wurden die finanziellen Aufwendungen dieses "EG-Empfangs" 
anläßlich der EG-Aktion des Spö-Magazins von Frau Staats
sekretärin Ederer persönlich getragen? 

2. Wurden die Aufwendungen des o.g. Empfangs aus BUdgetmitteln 
bestritten? 

3. Wenn ja, wie hoch waren diese Aufwendungen? 

4. Ist es üblich, daß derartige Veranstaltungen aus öffent
lichen Geldern finanziert werden? 
Wenn nein, warum wurden für diese Aktion der SPÖ Steuer
geIder verwendet?" 
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Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 4: 
Wie mir Frau Staatssekretärin Mag. Ederer mitteilt, sind für 
den Empfang keine öffentlichen Mittel verwendet worden. Frau 

Staatssekretärin Ederer hat diese Veranstaltung aus ihren 

privaten Mitteln finanziert. 
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